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2675回　2010年4月1日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　角谷   俊隆

　今日から４月に入りました。４月は卯月でＡＰＲＩＬですが、日本中に

桜が咲き春本番となって、木々が芽吹く嬉しい時期を迎えました。と同時

に行政や多くの企業も新年度がスタートする日でもあります。私たち会員

企業の中にも入社式を済ませ、新しいスタートを切られた方もおられるか

と思います。何はともあれ、心を新たにして目標に向って一歩踏む出せた

ことは、そのことだけでも素晴らしいことではないでしょうか。

★ 4月1日（木）〈例会〉於：小松グランドホテル

　 ・会員数 66名　・出席数 44名　 ・欠席数 22名　・出席率 66.67％例 会 報 告

角谷  俊隆
山崎様、土地の境界とトラブルのお話有難うございました。今日から会社は新しい年度を迎える事が出来ました。
3月28日は早朝から凛としたロータリーの森で例会のあと、前川沿いを地元の方々と共に清掃活動が出来、すがすがしい気持ちになりました。

杉本　雅規
今日から保険制度が変わり、忙しくて遅刻をしてしまいました。申し訳ございません。山崎様、お忙しい中卓話有難うございました。誕生祝い有難うございました。
小松ＲＣと同じ55歳になりました。

宮城　敏子
誕生祝い有難うございました。年のことは何歳か忘れました？今では主人をはじめ、家族の誰も「おめでとうー」と言ってくれません。ロータリー様々です。
お祝いの品が届くのを楽しみに待っています。きっとロータリーの一つだけでしょう？

蓮井　正樹
誕生祝い有難うございます。

澤矢　豊伸
誕生を祝って頂き有難うございました。山崎様、丁寧なご説明参考になりました。

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話  「土地の境界とトラブル」

山  崎      豊  様

土地家屋調査士   行政書士

紹介者　数左從光会員



■会長挨拶・報告　角谷   俊隆

於：丸屋楼2676回　2010年4月8日　観桜夜間例会

　今年も桜は見事な花をつけてくれました。観桜例会に合わせてちょうど満開です。皆様と楽しく親睦

をはかりたいと思います。本日一日、丸屋さんにお世話になりますが、よろしくお願いします。

★ 4月8日（木）〈観桜夜間例会〉於：丸屋楼

　 ・会員数 66名　・出席数 50名　 ・欠席数 16名　・出席率 75.76％例 会 報 告

角谷  俊隆
今年も桜は、みごとな花をつけてくれました。小松ロータリーの観桜会に合わせてちょうど満開です。会員の友と一緒に花をめでたいと思います。

杉本　雅規
嶋田親睦委員長、今日はご苦労様でした。丸屋楼さん、今日は美味しいごちそうを有難うございました。楽しい一日でした。

橋浦　隆
満開の桜に乾杯！

新滝　淳子
桜満開。中澤さん美味しいお料理ありがとう。

那谷　忠雄
中澤さん、観桜例会お世話様でした。美味しかったです。ようやく改装中の町屋が仕上がります。野尻さん有難うございました。

ニコニニコニコBOX

◆ 懇 親 会 担当：親睦委員長　嶋田俊一郎



■会長挨拶・報告　角谷   俊隆

　ご出席の大勢の方はご存知かと思いますが、全盲のピアニスト辻井伸之

さんのお話をさせて頂きます。彼は昨年６月、バン・クライバーン国際ピ

アノコンテストで見事優勝しました。その時のインタビューで、「目が見

えないというハンデーを感じたことが無い」と。先月１４日（日）の早朝

に「テレビ寺子屋」で、彼のお母さん「辻井いつ子」さんの話をたまたま

聞いて、解ったのですが「育てることの大切さ」ということです。それま

では辻井伸之少年は、一度音楽を聞いたら、丸暗記できて寸分の狂いも無くピアノが弾ける並外れた天

才なんだと思っていました。ところがお母さんのお話では、子供を子供の目線で育ててきた。つまり、

「やりたい事を育ててやる」に徹しただけですと。伸之少年は、始めから天才だった訳でなく、お母さ

んが育て上げられたのだと言うことです。私達もこの言葉をしっかりと受け止めて行かねばつくづく思

いました。

於：小松グランドホテル2677回　2010年4月15日　例 会

数左　從光
大深様、本日は大変お忙しい中卓話いただき有難うご
ざいました。今後も宜しくお願いします。

中澤　宏介
先日は観桜夜間例会においで頂きまして有難うござい
ました。

西　正次
大深さん興味深い卓話有難うございます。地形に関りの
ある土木に携わる者として大変参考になりました。

堀　伸市
会長エレクトセミナーも終了し責任の重さをひしひしと
感じております。大深様、石川県のアスファルト河川で
はお世話になっております。本日は小松周辺の地形の成
立ちについて貴重な卓話を頂き有難うございました。

角谷  俊隆
大深様、大昔の小松の興味深いお話で地形を中心に解り
易く卓話いただきとても勉強になりました。

杉本  雅規
大深様、お忙しい中卓話有難うございました。私の知ら
なかった地形のお話解り易くお話いただき有難うござい
ました。

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話  「小松周辺の地形の成立ち」

大 深　信 尚  様

アルスコンサルタンツ（株）
代表取締役社長

［紹介者］数左從光会員

★ メークアップ届
・4／13   第10回ミニフォーラム 　安藤、原後、蓮井正樹、小林幹雄、宮城、本村、中橋、中西、岡田、新谷、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　杉木、上杉、山本、上出会員
・4／13   山中RC45周年記念例会　角谷、杉本会員

★ 4月15日（木）〈例会〉於：小松グランドホテル
　 ・会員数 66名　・出席数 46名　 ・欠席数 20名　・出席率 69.70％例 会 報 告



2678回　2010年4月22日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　角谷   俊隆

　今日は、ゴロ合わせで４月２２日は「ヨイ、フーフの日」だそうです。そして会員の西沢さんの

「道の駅木場潟こまつ」も本日新装オープンしました。

　私は仕事の関係で全国大概の空港や列車、フェリーを利用させてもらいました。最近は普通列車の

旅も楽しんでいますが、駅に関するおもしろい話を少々させて頂きます。旅をしてみると色々と変わ

った駅名に出会います。自分の名前の駅名を探して訪れてみるのもいかがでしょうか。今度のゴール

デンウィークには夫婦でぶらりと出掛けてみてはいかがでしょうか。

丸山　宜伸
西沢様、道の駅オープンおめでとうございます。

宮城　敏子
三国様、良い卓話有難うございました。そして、ロー
タリーに来るときにお祝いが届きました。早く帰って
箱を開けるのが楽しみです。プレゼント有難うござい
ました。

小林　朋子
３月会報が遅れています。申し訳ございません。

西沢　耕一
本日道の駅こまつ木場潟がオープンしました。皆様のお
越しをお待ち致しております。

澤矢　豊伸
三国様、観光立県、文化立県に益々のご活躍を期待して
おります。

本多　外男
このほど、三女が永年勤務していた公務医師を退職し、
地域に密着した診療と住民の健康保持に貢献する開業医
師として頑張って欲しいと思って祈ります。

角谷  俊隆
三国様、県の観光振興に努められ感謝申し上げます。こ
れからも市民を巻き込み、頑張って頂きたいと思います。
本日は「ヨイ・フーフの日」ゴールデンウィークには夫
婦で旅にでかけましょう。

杉本  雅規
三国様、本日はお忙しい中卓話有難うございました。西
沢さん道の駅オープンおめでとうございます。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・4／8   4月理事会 　角谷、堀、橋浦、杉本、吉田弘、中西、新谷、新滝、数左、嶋田、谷内会員

★ 4月22日（木）〈例会〉於：小松グランドホテル
　 ・会員数 66名　・出席数 49名　 ・欠席数 17名　・出席率 74.63％例 会 報 告

三   国       栄  様

前 石川県観光交流局長
石川県県民文化局長

◆
紹
介
者

数
左
從
光
会
員

卓話卓話卓話  「石川県の観光振興施策について」

　最近の本県の観光動向としては、金沢では旧県庁跡地にしいの

き迎賓館がオープンし、近々金沢城河北門が完成します。加賀で

はいしかわ動物園でヒョウ・ピュ－マ舎、いぬわし舎がリニュー

アルオープンしました。能登ではのとじま水族館で日本海側初の

ジンベイザメのパノラマ大水槽が、この秋完成します。また４年

後（Ｈ２６年）には北陸新幹線が金沢開業となり、首都圏と２時

間半で直結し、時間距離では関西、中京と同じになります。関西、

中京エリアからはエリア人口の１３から１４％の観光客が来県し

ているが、首都圏から同様の割合でお越し頂ければ、３００万人

の観光客の増加になります。（官民挙げての誘客努力が必要なこと

は言うまでもありません。）一方、人口減少時代に入り、国内客が

頭打ち傾向にある中、交流人口の拡大により、地域の活性化を図

るためには、海外誘客（インバウンド）も大事であります。特に

本県への入り込みの大きい台湾についてはスキー客、サイクリン

グ、ゴルフなど、韓国については日本の関心の高いゴールドミス

と呼ばれる層などをターゲットを絞った誘客活動を行っています。

今日のような不況時にこそ、ターゲットを絞った取り組みが大事

であり、その効果は着実に上がっていると考えているが、誘客に

とって大事なことは、何よりも相手方との信頼関係の積み重ねで

あると考えています。



◆ 宝 友 会 4月9日（金）  兼六園にて

４月誕生祝い４月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標　2,000,000 円!
ニコニコBOX  4月末の累計金額　1,283,200 円!

４月誕生祝月誕生祝 15日
16日
17日
21日
27日

澤矢　豊伸 会員

上出　衛二 会員

杉本　雅規 会員

宮城　敏子 会員

蓮井　正樹 会員
5日

10日
山崎　時雄 会員

南　　征和 会員

★ トピックス


